

Ausstellungseröffnung bei Borscheid und Wenig

Am Montag, den 18.12.2017 fand die Eröffnung der Ausstellung von Schülerarbeiten in den Räumen unserer Partnerfirma Borscheid+Wenig statt. Schon im 3. Jahr werden Schülerarbeiten der Mittelschule dort ausgestellt. Frau Mayr und Frau Wenig sprachen einige einleitende Worte zur Eröffnung, bevor die Schüler, deren Arbeiten ab jetzt für ein Jahr in der Cafeteria von Borscheid und Wenig zu sehen sind, schauen konnten, wo ihre Bilder ausgestellt werden.



Das diesjährige Motto war „Fahrzeuge der Zukunft“. Unter der Führung von Christine Rößle durften alle Schüler der Mittelschule zu diesem Thema ihre Gedanken und Ideen auf ein Blatt bringen. Auch in welcher Technik die Schüler, ihr Bild gestalteten, war ihnen selbst überlassen. Und so entstanden ganz unterschiedliche Bilder. Insgesamt wurden 33 Bilder von den Kunstlehrern ausgewählt, gerahmt und ausgestellt. Stolz gingen die Schüler durch die Cafeteria und suchten ihr Bild. Auch Frau Rosas Wolf und Frau Wetzstein vom Elternbeirat der Mittelschule begutachteten die Ausstellung, die auch von den Angestellten von Borscheid+Wenig gut aufgenommen wird und die sich freuen, dass an den Wänden der Cafeteria erneut Schülerarbeiten hängen.

